

LEVANTA LA MANO ALEJANDRA DEL MORAL **“Sí quiero ser candidata a gobernadora”, asegura**



Alejandra Del Moral aseguró: **"Sí quiero ser gobernadora del Edomex"**, pero, acotó, **"primero quiero ser la mejor secretaria de Desarrollo Social"**.

En entrevista, **Alejandra Del Moral** levantó la mano para contender por la **gubernatura del Estado de México en 2023**.

La política más posicionada en las encuestas y quien desde febrero despacha como **secretaria de Desarrollo Social**, hizo pública su intención de contender por la gubernatura del Edomex, además refirió que el programa del Salario Rosa, con el que se apoya económicamente a las amas de casa de escasos recursos, este año podría llegar a 600 mil mujeres beneficiarias.

Un mes después de haberse estrenado como mamá de gemelos, **Del Moral** reconoció que aún hay muchas brechas que cerrar en esta materia, e insistió en la importancia que el gobierno mexiquense le otorga a la política social. Indicó que siete de cada **10 pesos** del presupuesto se invierten en programas sociales que impactan en el bolsillo y en el bienestar de las familias más pobres.

Refirió que al día de hoy, se tienen 500 mil beneficiarias con el programa Familias Fuertes Salario Rosa, **"y este año esperamos alcanzar 600 mil mujeres en este programa"**, destacó.

Aseguró que más allá de, ser solo un tema de género o de igualdad, la visión de las mujeres para el Estado de México es de desarrollo económico, de desarrollo social, de seguridad pública, debido a que el **52%** de la población mexiquense somos

mujeres y emplear a una mujer es un beneficio económico, siempre **"las mujeres tenemos retos más fuertes, con resultados mayores, y con posibilidades de mucho más eficiencia y organización en cualquier empresa, en cualquier gobierno, es una tarea titánica, que hay mucho por hacer, hay muchas brechas todavía por cerrar"**.

Del Moral insistió que los apoyos a las mujeres, familias y estudiantes han permitido ayudar en la economía y contribuir en la deserción estudiantil en un **35%**, evitando así la deserción, **"tenemos niños con muchas más oportunidades"**, comentó.

Apuntó que sin duda alguna el gobernador ha mostrado desde el primer minuto de su gobierno que es un gobernador que cree en las mujeres.

"Sin duda, las mujeres tenemos una participación real en el gobierno y eso tiene una repercusión también positiva".

Respecto del momento que vive el Partido Revolucionario Institucional comentó: **"Fui presidenta del partido casi cuatro años, así que yo creo que es un instituto que sabe reponerse a las adversidades, es un partido que sabe escuchar, que las lecciones que nos dio la ciudadanía con el voto fueron aprendidas, y que eso tiene como resultado la recuperación de 2021"**.

Finalmente, **Alejandra Del Moral** aseguró que es tiempo de las mujeres, por ello insistió: **"Al Estado de México, al estado de Aguascalientes, al estado de Baja California, a los 32 estados de la República, ya le tocaría el turno a una mujer, gobernar"**.